



Residencia de Estudiantes

HISTORIA INTELLECTUAL

NOTA DE PRENSA

**CENTENARIO DE
*MANUEL DE TERÁN, MAESTRO DE GEÓGRAFOS.***

**Mesa redonda
*Manuel de Terán. Educación e
Investigación***

Miércoles, 17 de noviembre de 2004
A las 19:30 h.
Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

El próximo **miércoles 17 de noviembre a las siete y media de la tarde** tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la mesa redonda *Manuel de Terán. Educación e Investigación*. El acto moderado por **Josefina Gómez Mendoza**, Académica de la Historia y catedrática de Análisis Geográfico Regional de la Universidad Autónoma de Madrid, contará con la participación de **Daniel Marías Martínez**, profesor ayudante de Análisis Geográfico Regional de la Universidad Carlos III de Madrid, **Eduardo Martínez de Pisón**, catedrático de Geografía Física de la Universidad Autónoma de Madrid, **Isabel de Miguel Castañó**, catedrática de Instituto, **Nicolás Ortega Cantero**, catedrático de Geografía Humana de la Universidad Autónoma de Madrid, **Manuel de Terán Troyano**, hijo del homenajeado y exdirector del Colegio Nuestra Señora de los Rosales de Madrid y **José Antonio Zulueta Artaloytia**, profesor titular de Análisis Geográfico Regional de la Universidad Autónoma de Madrid

La mesa *Manuel de Terán. Educación e Investigación*, es la segunda de las cuatro que componen el ciclo *Manuel de Terán, maestro de geógrafos* y que están organizadas por la Real Academia de la Historia, las Universidades Atónoma y Complutense de Madrid y la Residencia de Estudiantes. En el transcurso del acto, que tratará las facetas educadoras e investigadoras de Terán, se presentará el proyecto de una página web sobre la vida y obra del ilustre geógrafo con ocasión del centenario de su nacimiento.

Manuel de Terán Álvarez (1904-1984), catedrático de Geografía de la Universidad de Madrid y Académico de la Lengua y de la Historia. Vinculado a la Generación del 27, fue el renovador de la Geografía y una gran figura



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

intelectual de la España de su tiempo. Educador excepcional, desde el Instituto Escuela al Instituto de Enseñanza Media Beatriz Galindo de Madrid, es recordado por muchas promociones de alumnos. Terán entendió la geografía como un diálogo permanente con otros campos de conocimiento, como la historia, la etnografía, la sociología y las ciencias naturales. Como investigador puso en marcha un programa renovador y moderno de estudio de la realidad geográfica española, legando valiosas imágenes de los paisajes españoles.